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Flächen für Trendsportarten 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.1842 - 

 

 

Anfrage 

 

Im letzten Ausschuss wurden Fragen zu den Flächen für Trendsportarten 

beantwortet (Vorlage Nr. 101.18.1634). 

 

Daraus haben sich für uns weitere Fragen ergeben: 

 

1.) Wann ist mit einem Ergebnis der Prüfung der bereits versiegelten Fläche im 

Bereich Wesertor / Fulda zu rechnen? 

 

2.) Da die Fläche nicht Eigentum der Stadt ist, ist ein Kauf geplant oder wie soll 

eine Nutzung für Parcours ermöglicht werden? 

 

3.) Wann ist mit dem Ergebnis der abschließenden Klärungen, wie beispielsweise 

natur- und lärmschutzrechtliche Aspekte, zu rechnen? 

 

4.) Wie erfolgt die Beteiligung der Freestyle gGmbH? 

 

 

Bürgermeisterin Friedrich und Frau Engelhardt-Fröhlich, Umwelt- und Gartenamt, 

beantworten die Anfrage und die sich anschließenden Fragen der 

Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich und Frau Engelhardt-

Fröhlich, Umwelt und Gartenamt, erklärt Vorsitzender Sprafke die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




